



Die linden Lüfte sind erwacht,  
Sie säuseln und weben Tag und Nacht,  
Sie schaffen an allen Enden.  
O frischer Duft, o neuer Klang!  
Nun, armes Herze, sei nicht bang!  
Nun muß sich alles, alles wenden.

Die Welt wird schöner mit jedem Tag,  
Man weiß nicht, was noch werden mag,  
Das Blühen will nicht enden.  
Es blüht das fernste, tiefste Tal:  
Nun, armes Herz, vergiß der Qual!  
Nun muß sich alles, alles wenden.

Ludwig Uhland  
(1787 – 1862)



Bonn im April 2024

Liebe Mitglieder bei Tat und Rat,

nun ist er endlich da der Frühling! Lang erwartet und herbeigesehnt. Begonnen hat er zwar mit typischem Aprilwetter, aber die Natur lässt sich hiervon nicht beeindrucken. Überall strahlen uns bereits blühende Bäume und Sträucher entgegen, und es reizt uns, nach den langen und dunklen Wintermonaten wieder Frühlingsluft, Frühlingsduft und wärmende Sonnenstrahlen zu genießen. Und bis zum Wonnemonat Mai, der mit zu den schönsten Monaten des Jahres zählt, ist es nicht weit. Wie schnell die Zeit doch vergeht. Starten wir gemeinsam mit vielen Veranstaltungen in diese schöne neue Jahreszeit. Wir haben viel vor.

Am **3. April** beginnt die Radlergruppe ihre neue Saison. Die erste **Tour führt nach Lanzenbach im Hanfbachtal**. Nicht das Erleben der nun erwachenden Natur in ihrer Schönheit, sondern das „Schlemmen“ steht dieses Mal mehr im Vordergrund der Fahrt. Wir kehren ein in das Gasthaus „Em Wingert“ und lassen es uns schmecken. Gut gestärkt geht es über den Siegauen-Radweg zurück nach Beuel. Wir treffen uns um **10<sup>30</sup>** Uhr am Chinaschiff am Beueler Rheinufer. Anmeldungen nimmt unsere Tourenleiterin Ulrike Wahsner gerne jederzeit unter [wanderlust2017.eifel@gmail.com](mailto:wanderlust2017.eifel@gmail.com) entgegen. Telefonische Anmeldungen sind nur (!) am 31. März zwischen 17<sup>00</sup> und 18<sup>00</sup> Uhr unter der Rufnummer 0151 702 339 34 möglich. Wir wünschen den Radlern eine gute Fahrt bei schönstem Frühlingswetter. Den neuen Radwanderplan finden Sie auf unserer Webseite!

Im Rahmen unserer BonnTouren machen wir uns am 9. April auf zu einer Spurensuche im ehemaligen Regierungsviertel. **Diese Tour ist leider ausgebucht, bitte hierzu nicht mehr anmelden.**

Unsere erste Bustour, die uns nach Essen führte, war ein voller Erfolg. Die Villa Hügel und das Museum Folkwang mit seinen umfangreichen Sammlungen waren beeindruckende und interessante Ziele, deren Besichtigung lohnend war. Das gemeinsame Mittagessen am schönen Baldeneysee rundet diese schöne Tour ab, zufrieden erreichten wir am Abend wieder das heimische Bonn.

Als nächste Busfahrt bieten wir Ihnen am **16.05.** eine **Fahrt in das Münsterland** an und besuchen die **Stadt Rheine und das Schloss Ahaus** an. Nähere Einzelheiten entnehmen Sie bitte der diesem Brief beigefügten Einladung.

Bereits jetzt können Sie sich anmelden zu einer dreitägigen **Busreise nach Gotha, Erfurt und Eisenach** drei sehenswerte Orte in Thüringen am **03.07.** Es erwartet Sie ein umfangreiches Programm mit interessanten Führungen und Besichtigungen. Eine genaue Beschreibung dieser Reise ist ebenfalls meinem Schreiben beigefügt. Anders als bei den Tagesfahrten erhalten Sie eine Buchungsbestätigung und eine Sitzplatznummer, die sich nach der Reihenfolge der Anmeldungen richtet. Wir wünschen allen Mitfahrenden eine gute Fahrt und viele schöne, interessante Eindrücke.

**Bitte beachten Sie:** für die Busreise am **16.05.** endet die Anmeldefrist am **03.05.** und für die 3-tägige Busreise schon am **05.05.** Aus diesem Grund werden beide Ankündigungen zusammen verschickt.

Für den am Dienstag, **14. Mai**, angebotenen **Erste-Hilfe-Kurs**, der für uns vom Malteser Hilfsdienst durchgeführt wird, haben sich genügend Mitglieder unseres Vereins gefunden, sodass wir nun **keine Anmeldungen mehr entgegennehmen**. Wir freuen uns auf einen lehrreichen und interessanten Nachmittag.

Im vergangenen Jahr hatten zwei Mitarbeiterinnen der Sparkasse Köln/Bonn uns über die Vorteile aber auch Gefahren des **Online Bankings** aufgeklärt. Gerne kommen wir den Bitten unserer Mitglieder nach und wiederholen diesen Vortrag am **23. April um 16<sup>00</sup> Uhr**. Das Online Banking hat sich auch im letzte Jahr weiterentwickelt, sodass ein Wissens-Update neue und interessante Informationen für uns enthält. Bitte melden Sie sich bis zum 16. April persönlich, telefonisch (0228 635532) oder per Mail ([seniorenbuero-bonn@t-online.de](mailto:seniorenbuero-bonn@t-online.de)) bei uns an. Sollten Sie nach der Anmeldung an einer Teilnahme gehindert sein, geben Sie uns bitte kurz Bescheid. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Die **Offene Bühne** von Senioren für Senioren hat in 20 erfolgreichen Vorstellungen zahlreiche Künstlerinnen und Künstler zu Gast gehabt. Wir wollen uns weiter entwickeln und zukünftig alle Generationen als Publikum ansprechen, indem wir auch musikalisch neue Wege gehen. So freuen wir uns, in der nächsten Offenen Bühne mit Thomas Bülow einen jüngeren Künstler präsentieren zu können, der mit Handpan und einer besonderen indischen Flöte kulturelle Brücken schlagen wird. Wir laden Sie herzlich ein, zur nächsten Vorstellung der Offenen Bühne **am 25. April um 18<sup>00</sup> Uhr** in die Breite Straße 107a zu kommen. Geplant sind auch Veranstaltungen außerhalb der Breitestraße, um zu zeigen, was die „Alten“ künstlerisch in ihren Repertoire haben.

**Nicht vergessen:**

- Am **26. April** findet um **14<sup>00</sup> Uhr** in der Cafeteria des Tentenhauses unsere diesjährige **Mitgliederversammlung** statt. Bitte melden Sie sich an!
- Am **27. Juni** wollen wir mit Ihnen das **30-jährige Bestehen unseres Vereines** feiern. Die „Poseidon“ wird uns mitnehmen zu einer Fahrt auf dem Rhein. Bei Kaffee und Kuchen wollen wir sie verwöhnen. Bitte merken Sie sich diesen Termin vor.

Bleiben Sie gesund und zuversichtlich!

Ihr



Christoph Schwarte  
Vorsitzender